

Tagesordnungspunkt 2 **Kosten Brückenprüfung 2017**

Bei der Brückenprüfung 2017 wurden acht Brücken geprüft.
Tatsächlich stehen nur drei Brücken und ein Durchlass in der Baulast der Ortsgemeinde, drei Brücken befinden sich in Privateigentum, eine Brücke gehört der VG.
Ein Durchlass bis zu einem Meter Durchmesser unterliegt nicht der Prüfpflicht.

Aus diesem Grund, ist die Ortsgemeinde nicht bereit die Kosten der Prüfung in Höhe von 650 € zu tragen.

Nach Rücksprache mit Bürgermeister Engelmann und Bauamtsleiter Herr Schick, liegt der Fehler beim damaligen Gemeinderat. Die VG ist auch nicht bereit, die Überprüfungskosten der Eigenschadenversicherung anzumelden.

Der Gemeinderat lehnt weiterhin die Übernahme der Kosten in Höhe von 650 € ab.

Der Gemeinde- und Städtebund Rheinland-Pfalz soll von der Verwaltung beauftragt werden, die Angelegenheit juristisch zu überprüfen.